
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 30/08/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno trenta del mese di Agosto, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1039749 del 03/08/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Vice Presidente Alessandro Schiera. Partecipa in 

qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dall’ Istruttore Amministrativo   Mario Sapienza, dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:31 il Segretario, su invito del Vice Presidente, procede all’appello, al termine 

del quale risultano assenti il Presidente Moncada ed il Conss. Buonpasso. 

Il Vice Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Buccola, Di Vincenti e Dentici con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09,34 entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Sinopoli, Capogruppo del Gruppo Misto chiede al Vice Presidente di chiudere la 

seduta per dare la possibilità al Gruppo Misto di riunirsi e discutere in ordine alla formazione della 

Commissione Speciale. 

Il Vice Presidente – sentito il parere del Consiglio, approva ma dà prima la parola ai 

Consiglieri per le comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Riferisce che riguardo all’illuminazione in zona Molara, a quanto detto dai 

residenti l’AMG ha iniziato ad intervenire per la sostituzione delle lampade non funzionanti. 

Rimane però il problema della sostituzione delle cabine elettriche in tutta la zona compresa tra 

Borgo Molara e via Altofonte al fine di migliorare l’efficienza dell’impianto di illuminazione. Al 

momento però l’Amministrazione non dispone dei fondi necessari all’acquisto delle predette cabine. 

Il Cons. conferma, inoltre, che in zona Pagliarelli il ritiro dei rifiuti ingombranti è stato eseguito. 

Il Vice Presidente in assenza di ulteriori comunicazioni, accogliendo la richiesta del 

Capo del Gruppo Misto il Cons. Sinopoli, alle ore 09:42 – Chiude la seduta. 

  

 
 

           Il Segretario                                                                              Il Vice Presidente   

      Esperto Amm.vo                                           Alessandro Schiera 

      Rosalba D’Antoni    
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